

広報

うめだ

5月30日現在

梅田町住民構成

総人口 2,467人

世帯数 1,068戸

内会員数 810戸

No.32

令和7年 6月1日

発行:梅田町自治会



梅田町自治会館（事務所開館日 月～土曜日 9:00～12:00）

TEL & FAX : 582-0665

E-mail アドレス : umedajitikai@maia.eonet.ne.jp

令和7年度 自治会長6期目(11年目)を迎えて



若葉青葉の候、自治会員の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は自治会の様々な活動にご理解・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、令和の時代になり早くも7年目を迎えることとなり、時の過ぎる早さに改めて驚いています。その間、コロナ禍などの影響もありましたが、昨年はその禍の影響も治まり、自治会活動は平穏の状況を取り戻した感じです。

昨年4月に完成しました自治会館でも多数のイベントが実施され、多くの皆様にご利用いただいております。

この会館利用では、自治会行事への参加だけでなく、日頃のご利用を通して会員自らの工夫やご提案で楽しんでいただくことが、自治会の理念でありますでもあります。（ふれあいと絆をきづく）

この理念を増進するためにも、より多くの皆様による会館使用をお願いいたします。

さて、昨年度もお伝えしたとおり、すべての皆さんが高い齢化へと向かっていく地域にとって、次世代の子ども達の将来負担の大きくなることの無き様、自治会ではその準備を行い、皆さんと共に新しい地域をつくる為の自身の知恵と経験を生かしながら自治会運営をお預かりしていくこうと思います。今年度のスローガンは“**変わろう地域 明日の安心**”です。

自らが治める地域の将来、皆さんと共に不安の無い安全で、安心な地域を目指していくつもりです。何かと力不足ではありますが、皆様のご協力をいただきながら活動して参ります。何卒よろしくお願い申し上げます。

令和7年 6月 吉日

認可地縁団体 梅田町自治会 会長 竹村祐輔

副自治会長 奥村 信夫

「相互の交流と親睦を深め、活動の担い手に」

副自治会長に就任して、8年目になります。就任以来の長きにわたり、不完全ながらも何とかその任の一端を担うことができたのも、さまざまな面で多くの会員の皆さまからいただいたご支援、ご協力のお陰であり、感謝しております。

さて、昨年度は、コロナ禍の期間にやむなく中止・縮小してきた行事や取り組みをそれ以前と同様に多くの会員が参加するフルバージョンの自治会活動を開催することができ、会員相互のつながりが強まつたのではないかと喜んでいます。さらに、ニューアルした会館を拠点にした催しも、それ以前にも増して参加者が増え、会員同士の交流と親睦が深まってきたように感じています。

こうした新たなつながりを活かし、会員の皆さんの創意と熱意を結集して、文化・芸術活動や娯楽などを含めた取り組みが新たに生まれることを期待しています。志ある者が自治会役員にお任せ、お願いするだけではなく、活動の主体、担い手の一員として積極的に関わり、創造的な活動をつくり上げていかれるこをお願いするものです。

力を合わせて、一歩でも前へ進んでいきましょう。

神社委員 委員長 田中 博之



今年度の春祭りはみなさん、楽しんでいただけましたでしょうか？春祭り直前に原稿を書いていますが、神社委員の大半が地元で育った住民では無くなってきており、手探りの準備での開催になるのでちょっと心配です。とはいえ、神社委員のみなさんは協力的で、一番楽しい祭り当日は出席できないにもかかわらず、前日までの準備には走り回っていただいたり、祭りを知らないのに率先して準備に協力いただいたりしています。今後、地蔵盆や勝部神社の伝統的な行事が続きますが、ご助言、ご協力、よろしくお願ひ致します。

自衛消防隊 隊長 高嶋 洋平

このたび、自衛消防隊の隊長を務めることになりました。皆様の協力をいただきながら、安全・安心な地域の維持に努めてまいります。また、年末の夜警や梅田町の自主防災訓練などのイベントを通じて、防災意識や地域の連帯感を高めることに貢献したいと思います。

災害はいつ発生するかわかりません。日頃からの備えと訓練が大切です。引き続き、皆様のご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

地域安全委員 西井 洋平

地域内の安全活動を推進するため、会議や研修会の参加に始まり、下井田公園や梅田児童公園の遊具の安全点検、町内の街灯やコーナーミラー、飛び出し坊やの点検、年末夜警などを実施します。

「安全で安心なまちづくり」をスローガンに、普段の生活の安全という視点で見つめ直し、皆さんのが安心して暮らせるよう努めてまいりますので、ご協力をよろしくお願ひいたします。

少年補導委員 西村 聰



主な活動は月一回の夜間巡回と、年一回の薬物乱用防止教室です。

今年の巡回は人通りの多い駅周辺での声掛けを重点に活動、ドラッグストアやコンビニへの立ち入り、ヒアリングも強化します。依然自転車の無施錠も後を立たず、犯罪を未然に防ぐ為にも、皆様の施錠への協力、よろしくお願ひ致します。

子ども会 会長 日置 真理



平素より、子ども会の活動への深いご理解と温かいご協力、そして子どもたちの安全を見守っていただき、誠にありがとうございます。

本年度も地域の皆さまとのつながりを深めながら、子どもたちが笑顔あふれる時間を過ごせるよう、楽しく充実した活動に取り組んでまいります。

変わらぬご支援とご協力を願い申し上げます。

せせらぎ会 会長 笠原 憲司

梅田町の道路や河川の清掃を自主的に行っている気楽な会です。
入退会は自由です。時間のできた方、散歩のつもりで参加しませんか。

＜主な活動＞ 毎月第3日曜日（基本）に当日都合のつく者で活動しています。
梅田町内のごみ拾いと河川清掃。
＜募集＞ 年齢・性別は問いません。自治会事務所までお問い合わせください。
みなさんの参加をお待ちしております。



民生委員・児童委員 井上 啓子・富永 好一・中川 栄子・横田 誠二



民生委員・児童委員は梅田町にお住いのすべての方が健康で幸せに暮らせる事を願って、同じ町民の一人として活動しています。「困りごと」「不安なこと」などがあればご一報ください。私たちが必要な関係機関につなぐお手伝いをします。
私達4名で頑張りますのでよろしくお願いします。

健康推進員 中原 美知子・宮下 滋

「私達の健康は私達の手で」をスローガンに、梅田町自治会や県、市、学区の活動を通じて皆さんの健康をサポートしています。

「すこやかサロン」「月一カフェサロン」などのイベントを福祉関連のメンバーとボランティアの皆さんと協力して開催しています。
「月一カフェサロン」では若い方々も参加いただき、健康についてお話しできればと思っていますので、ぜひ参加ください！
2年目と初就任で戸惑うところはあるかと思いますが、皆さんの健康をサポートできるよう活動していくので、今後ともよろしくお願いします。

地域福祉協力員代表 谷池 克士

地域福祉協力員は、「子育てサロン」「すこやかサロン」「月一カフェサロン」といったイベントの企画運営に協力し、「地域の福祉活動のよき理解者」「自治会の福祉活動の担い手」として活動して参ります。

「つながる」「気づく」「受け止める・考える」も3つの視点を持ちながら、自治会館でのイベントを皆様一緒に盛り上げていければと考えていますので、今後もよろしくお願いいたします。



令和七年度 梅田町自治会役員紹介

令和七年度

梅田町自治会役員紹介

市民活動担当	青少年健全育成担当	人権教育担当	まちづくり推進員	安全委員	福祉委員	守山物部スポーツクラブ員	文体委員
山崎 豊治	今村 泰三	雅代	板井 博之	澤村 勝嶋	小川 溝井	森津 向井	鎌田 高徳
高橋 苗村	高橋 雄佑	義晃	浅野 西堀	岡川 能勢	中務 正人	山本 三力	智司 直三郎
高橋 苗村	高橋 雄佑	義晃	西堀 将人	西井 浩人	加代子	均	
高橋 苗村	高橋 雄佑	義晃	西堀 将人	洋平	正人		
高橋 苗村	高橋 雄佑	義晃	西堀 将人	伸二			
高橋 苗村	高橋 雄佑	義晃	西堀 将人	立也			
高橋 苗村	高橋 雄佑	義晃	西堀 将人	嘉治			
高橋 苗村	高橋 雄佑	義晃	西堀 将人	智子			
高橋 苗村	高橋 雄佑	義晃	西堀 将人	百合			
高橋 苗村	高橋 雄佑	義晃	西堀 将人	健二			
高橋 苗村	高橋 雄佑	義晃	西堀 将人	矢野			

《 今後の予定 》

※ 変更の可能性有

- ◆ 6月 7日（土）街角花植え（スタンプラリー）
 - ◆ 6月 10日（火）子育てサロン
 - ◆ 6月 21日（土）子ども文庫
 - ◆ 6月 28日（土）Ume Cafe
 - ◆ 7月 1日（月）あいさつ運動
 - ◆ 7月 5日（土）すこやかサロン
 - ◆ 7月 6日（日）河川一斎清掃（スタンプラリー）
 - ◆ 7月 19日（土）子ども文庫
 - ◆ 7月 26日（土）UmeCafe
 - ◆ 8月 16日（土）子ども文庫
 - ◆ 8月 24日（日）地蔵盆・梅田町夏祭り
 - ◆ 8月 30日（土）Ume Cafe

囲碁サークルメンバー募集

- ・毎月第一土曜日 9時～12時
 - ・梅田町自治会館にて
 - ・年齢、経験不問
 - ・参加料無料



見学だけでもOK！問合せは自治会事務所まで



事務員のつぶやき



青空と花々のコントラストが美しい季節になりました。

冬の間溜めていたエネルギーを解放するかのように、U'meの
胡蝶蘭や観葉植物たちがいきいきと花を咲かせています。

植物を育てるのが苦手で、枯れないで～！と祈りながらお世話をしていたので、それを見てホッとした、また元気をもらいました！

私は、梅田の街や人が大好きです。これからも、みなさんに穏やかな幸せが訪れますように……。